
NUESTRO CLUB CIERRA UN CONVENIO DE COLABORACIÓN CON EL GRAN CANARIA FS
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Hoy ha sido un día histórico para nuestro Club, ya que hemos cerrado un Gran Acuerdo de
Colaboración con nuestro representante en la máxima categoría del fútbol sala Nacional (1ª
División), el GRAN CANARIA FUTBOL SALA.-

  

  

Desde hace varias semanas, nuestro Club y el Gran Canaria hemos estado evaluando la
posibilidad de cerrar un convenio de colaboración entre ambas entidades, con el fin de
promocionarnos mutuamente y de realizar muchas actividades en conjunto. Dicha evaluación
fue valorada de manera muy positiva por ambas entidades desde el primer momento y en el
día de hoy se cerró dicho acuerdo, y nuestro Club, pasará a formar parte de la estructura
deportiva de nuestro máximo representante en la Liga Nacional de Fútbol Sala.-
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    En un año muy importante para nosotros, donde cumpliremos 15 temporadas en lacompetición, es un orgullo dicho acuerdo en el que, sobre todo nuestros jugadores, serán losgrandes beneficiados de él, con muchas actividades conjuntas que tenemos previstas realizar yque ya iremos informando puntualmente a medida que se vayan organizando.-  
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    Queremos agradecer al "alma máter" del Gran Canaria D. Jesus Méndez Alamo (Suso), elque haya confiado en nuestro Proyecto Deportivo para llegar a este importante acuerdo. Paranosotros será un gran honor poder pertenecer a esa gran familia que es el Gran Canaria FS alque le deseamos el mayor de los éxitos en esta nueva temporada en la División de honor delFútbol Sala Español.-  

    Por último agradecer también a la Presidenta del Club Mª del Carmen Rivero, a la Presidentay Secretaria del Gáldar FS Juana Sosa y Desi Rodríguez, así como a los coordinadores de ambos Clubes Tino Garcíay Sergio Ruizpor el recibimiento que nos han hecho hoy en la presentación. En representación de nuestroClub fueron el Presidente Víctor Suárez, los directivos Fernando González y Aranza Suárez yel Coordinador Badayco Ojeda.-  
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